



Nr. 80 / 1. Juni 2018
Sperrfrist: Sonnabend, 2. Juni, 10 Uhr

Landtagspräsident Schlie eröffnet Multiple Sklerose-Forum 2018

Parlamentspräsident Klaus Schlie unterstützt die Arbeit der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) Schleswig-Holstein. Heute (Sonnabend) besuchte er das MS-Forum 2018, das unter dem Motto „Die Lebensqualität verbessern“ steht. Im Sparkassen-Veranstaltungszentrum in Kiel äußerte er seinen Dank an den Landesverband für dessen Arbeit.

„Ihr Beitrag ist für die von Multiple Sklerose betroffenen Menschen – Erkrankte ebenso wie Angehörige und natürlich Ärzte und Therapeuten – unentbehrlich. Dafür danke ich Ihnen im Namen des Schleswig-Holsteinischen Landtages“, sagte Schlie zu Beginn der Veranstaltung. Das MS-Forum sei eines der wichtigsten Angebote des Landesverbandes Schleswig-Holstein der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft. Bei der Veranstaltung erhalte man Informationen von Ärzten und Therapeuten – „und vor allem begegnet man anderen Betroffenen und Gleichgesinnten im Kampf gegen die Krankheit und ihre Folgen und kann sich mit ihnen austauschen“, hob der Landtagspräsident hervor.

Multiple Sklerose bleibe eine große medizinische Herausforderung. „Die Lebensqualität von Erkrankten zu verbessern, ist ein entscheidender Schritt im Kampf gegen die Multiple Sklerose“, betonte Schlie. Dazu leiste der Verband einen wichtigen Beitrag – mit Erfolg: „Das zeigen die vielen Zuhörerinnen und Zuhörer, die fachkundigen Beiträge und eine jedes Mal wieder zukunftsweisende Schwerpunktsetzung des MS-Forums.“ Die schleswig-holsteinische DMSG stehe zusammen mit allen im Verband Organisierten für eine starke Gemeinschaft von Menschen, die viel leisteten. „Bitte lassen Sie in Ihrem Engagement nicht nach!“